

Die Verwaltung weist darauf hin, dass im Rahmen des nächsten Fahrplanwechsels Änderungen der Buslinien 844 und 848 des Betreibers vorgesehen sind. Es ist geplant, einzelne Fahrten auf Taxi-Bus umzustellen, die auf Grund von Fahrgastzählungen durchschnittlich weniger als fünf Fahrgäste aufweisen. Von Seiten der Stadt wird gefordert, dass die Anforderung des Taxi-Busses einheitlich 30 Minuten beträgt. Zudem soll eine Telefonnummer zum Ortstarif angeboten werden. Weiterhin soll ausgeschlossen werden, dass Fahrten mit Schülerverkehr umgestellt werden. Zudem ist anzumerken, dass Fahrten umgestellt werden sollen, zu denen keine Fahrgastzahlen vorliegen.